

## Les prix à la consommation sont stables sur un mois et en hausse de 3,5 % sur un an

### Indice des prix à la consommation des ménages

*Insee Flash Martinique n° 184- Mai 2023*

**Communiqué de presse – 26/05/2023**

En avril 2023, en Martinique, les prix restent stables par rapport au mois précédent.

Les prix de l'énergie (+1,3 %) et des produits manufacturés (+0,4 %) augmentent, ceux des services (-0,6 %) diminuent et les prix de l'alimentation sont stables.

Sur un an, les prix augmentent de 3,5 % en Martinique, contre 5,9 % pour la France entière.

## En avril 2023, les prix sont stables en Martinique

(+ 0,6 % en France entière)

